

Spenden für die Stiftung Steinegg

Wiesendangen Gleich mehrfach wurde die Stiftung Steinegg, die in Wiesendangen ein Heim für Menschen mit Behinderungen betreibt, an diesen Ostertagen beschenkt. Die Haustechnikfirma 3-Plan 33 spendierte den Bewohnern zu ihrem 33-Jahr-Firmenjubiläum einen ausgiebigen Osterbrunch. Die Tennisarena Elsau überreichte einen Check über 300 Franken. Der Betrag kam durch die Sammlung alter Tennisbälle zusammen und wurde von Beat Erb, dem neuen Besitzer der Arena, verdoppelt. Mit dem Geld werden die Bewohner der Stiftung Steinegg Freizeitaktivitäten finanzieren. *(red)*